



## Auftakt Netzwerk-Treffen

### „Initiative Lieferkettengesetz im Kreis GG“

# „(Weniger) ausgeliefert“ – Produzieren und liefern mit Recht und Würde

Im Nachgang unserer Veranstaltung zum Lieferkettengesetz „Ausgeliefert!?“ im November 2021 im Bühnensaal des Landratsamts Groß-Gerau wollen wir mit Akteur\*innen aus Kirchen, Gewerkschaften, Fairem Handel und anderen Bündnissen und Interessierten aus dem Kreis Groß-Gerau die Anliegen der Initiative Lieferkettengesetz regional weiterverfolgen. Ziel ist es, die Akteurinnen und Akteure auf diesem Gebiet zusammen und in den Austausch zu bringen. Im zweiten Schritt soll eine Veranstaltung am 06. Oktober 2022 vorbereitet werden – anlässlich des Tags der menschenwürdigen Arbeit (am 7. Oktober 2022).

#### Online-Treffen:

### „(Weniger) ausgeliefert“ – Produzieren und liefern mit Recht und Würde

Dienstag, 15.02.2022 von 18.00 bis 19.30 Uhr

gebührenfrei

Akteur\*innen aus der Region sind herzlich eingeladen, dazuzukommen, ihre Perspektive einzubringen und sich zu vernetzen. Mit der Veranstaltungsreihe „(Weniger) Ausgeliefert!?“ wollen wir eine Plattform schaffen, um die Umsetzung des Lieferkettengesetzes in unserer Region kritisch und „nah dran“ zu begleiten.

#### Anmeldung:

Servicebüro der Kreisvolkshochschule Groß-Gerau unter  
06152 1870-0, [info@kvhsgg.de](mailto:info@kvhsgg.de) oder über [www.kvhsgg.de](http://www.kvhsgg.de)

Eine Veranstaltung des AK Politische Bildung im Kreis Groß-Gerau in Zusammenarbeit mit:

Kreisvolkshochschule GG, Kath. Betriebsseelsorge Südhessen, Ev. Dekanat GG-Rüsselsheim, Fairtrade Steuerungsgruppen des Kreises Groß-Gerau und der Gemeinde Büttelborn, DGB Kreisverband GG, ver.di Südhessen, Arbeit & Leben Südhessen, Geschäftsstelle Weltkirche, Gerechtigkeit und Frieden im Bistum Mainz, Bündnis für soziale Gerechtigkeit Rüsselsheim, Kath. Arbeitnehmerbewegung Bistum Mainz

